



23.03.2020

HOHE NACHFRAGE AN SITZ- UND LENKRADSCHUTZ

Die Corona-Krise sorgt bei dem Hersteller Horn und Bauer für eine erhöhte Nachfrage von Lackierfolien sowie Sitz- und Lenkradschutz. „Wir verzeichnen seit einigen Wochen stark steigende Bestellungen aus dem Automotive Aftersales Markt“, erklärt Vertriebsleiter Karsten Grötecke auf Anfrage von schaden.news. „Vor allem Sitz- und Lenkradschutz werden zurzeit verstärkt in die Werkstätten geliefert und wir versuchen das auch so lange wie möglich sicherzustellen.“

INFEKTIONSSCHUTZ IM KUNDENSERVICE

In vielen K&L-Betrieben wird derzeit besonders auf Infektionsschutz im Kundenservice geachtet. „Der Lenkrad- und Sitzschutz ist dabei für Kunden wie auch für Mitarbeiter ein sichtbares Zeichen besonderer Vorsichts- und Gegenmaßnahme zur Verbreitung des Coronavirus“, betont Karsten Grötecke. Der Manager der Horn & Bauer GmbH & Co. KG versicherte, dass Produktion und Auslieferung bisher störungsfrei laufen würden. „Unsere Mitarbeiter in der Produktion geben alles. Das sind zumindest bei Horn & Bauer die wahren Helden. Während der Vertrieb bereits komplett im Home Office ist, laufen unsere Maschinen rund um die Uhr und das sieben Tage lang in der Woche. Die Verfügbarkeit unserer Produkte ist bis auf Weiteres sichergestellt.“

Christian Simmert